

## SENSACIONES DE INDIA

Desde  
**2.640 €**

India es una nación vasta y diversa, conocida por su rica historia, su cultura vibrante, su paisaje variado que va desde las montañas del Himalaya hasta las playas tropicales, su gastronomía variada y sus numerosas tradiciones religiosas y festivales coloridos.

Explorar India es sumergirse en un caleidoscopio cultural, desde los magníficos monumentos de Delhi y Agra, pasando por los palacios de Jaipur y la zona de Rajasthan, hasta los venerados templos y ghats de Varanasi.

Este país te brindará una travesía inolvidable repleta de colores, sabores y descubrimientos inigualables.

### LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Una visita a Delhi combina la historia de la Antigua Delhi, con sus calles y monumentos antiguos; y la modernidad de la Nueva Delhi con sus amplias avenidas y monumentos icónicos, ofreciendo una experiencia que abarca lo antiguo y lo contemporáneo en una ciudad dinámica.

La India tiene una de las 7 maravillas del Mundo Moderno: El Taj Mahal. Este monumento funerario, representa la unión del amor y la arquitectura en la India a través de una obra maestra de mármol blanco que cautiva con su elegancia e historia.

Benarés (Varanasi), es una ciudad sagrada a orillas del río Ganges que te sumerge en un mar de espiritualidad donde cada "ghats" cuenta historias de vida y muerte entrelazadas con rituales ancestrales.

### INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

Los ciudadanos con pasaporte español, precisan visado y se debe obtener a través de la web oficial antes de la llegada al país. También, se necesita pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre India y España es de 3 horas y media en verano y 4 horas y media en invierno.

La moneda oficial de India es la Rupiah India (INR).

El clima en la India es muy variable dependiendo de la zona y de la época del año, aunque la temperatura media anual en India es de 23,9°C, hay que tener en cuenta la estación de lluvias que va de mayo a septiembre.

La mejor época para visitar el centro y norte del países coincide con los meses de invierno, de octubre a marzo.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

## EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos de la Compañía QATAR AIRWAYS (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
  - 2 noches Delhi
  - 2 noches Jaipur
  - 1 noche Agra
  - 1 noche Khajuraho
  - 2 noches Benares
  - Régimen según itinerario
  - Visitas incluidas según itinerario
  - Guía de habla hispana durante las visitas
  - Traslados regulares
  - Documentación de viaje
  - Seguro de asistencia durante el viaje
  - Tasas aéreas incluidas: 460 €
- 

## EL PRECIO NO INCLUYE

- Propinas del guía (a criterio del cliente)
  - Visado (obligatorio tramitarlo antes de la salida)
  - Todo lo no detallado en el apartado incluye
- 

## A TENER EN CUENTA

Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas.

---

# ITINERARIO: MARTES

## Día 1 - MADRID - DELHI

Salida en el vuelo con destino Delhi. Noche a bordo.

## Día 2 - DELHI

Llegada, trámites de entrada, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

## Día 3 - DELHI

Pensión Completa. Salida para visitar la vieja Delhi, que incluye: Jama Masjid (Mezquita de Jama), la cual es una de las mezquitas más grandes de la India. A continuación, visita del mercado mayorista más grande de Asia conocido como Chandni Chowk, un área enorme repleta de tiendas, bazares y gente local. Allí disfrutaremos de un paseo fascinante en "Rickshaw" por las calles estrechas de la vieja Delhi y una panorámica del fuerte Rojo (por fuera). En este lugar tendremos también una parada para tener una experiencia de un té (chai) local. Visita a Raj Ghat, un memorial que se dedica a Mahatma Gandhi, padre del país. Luego procedemos a la Nueva Delhi, allí pasaremos por la Puerta de India (arco del triunfo), los edificios gubernamentales, el Rashtrapati Bhawan (la residencia del presidente). Todo esto a modo de visita panorámica. Por la tarde visita del Qutub Minar, es el minarete más alto de la India. Y visita del Agrasen ki Batori: un pozo tradicional del siglo XIV que se construyó durante el periodo Tughalq del sultanato de Delhi. Para terminar este día tan completo recorriendo la sorprendente Delhi, visitaremos el templo de Sikh "Gurudwara Bangla Shahib": es un lugar importante de la religión Sikh ó Sij. Este templo sij de Delhi es un hermoso edificio de mármol blanco, del que destaca una gran cúpula dorada.. Luego tarde libre para explorar el mercado de Connaught place, el centro neurálgico de la capital con un continuo movimiento (sujeto a tiempo disponible). Regreso al Hotel. Alojamiento.

## Día 4 - DELHI - SAMODE - JAIPUR

Pensión Completa. Salida por carretera hacia Samode, un tranquilo pueblo, con sus artesanos locales que producen tela impresa y brazaletes de vidrio, se encuentra dentro de sus viejas murallas. Lo más destacado es una gran sala Durbar con sus pinturas originales y obra de espejo. Almuerzo en el Palacio de Samode. A continuación, salida hacia Jaipur. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde, asistiremos a una ceremonia de Aarti en el templo de Birla. Alojamiento.

## Día 5 - JAIPUR

Pensión Completa. Por la mañana, excursión al Fuerte Amber, un palacio romántico y clásico de Rajasthan de la dinastía quien gobernó esta región desde el siglo VIII hasta el XII. Subida al fuerte será en jeep. A continuación, regreso a Jaipur para visitar el City Palace (El palacio de la ciudad), construido en el siglo XVII, es un complejo abrumador de exquisitos palacios, jardines y patios, arte decorativo y puertas talladas. También visita de Jantar Mantar (Observatorio), el cual cuenta con el reloj de sol de piedra más grande del mundo. A continuación, una parada en una tienda de dulce local. Más tarde tendremos una parada en el restaurante del fuerte Nahargarh que está situado en las colinas de Araveli y ofrece una vista magnífica de la ciudad de Jaipur desde la cima. Alojamiento.

## Día 6 - JAIPUR - FATEHPUR SIKRI - AGRA

Pensión Completa. Salida por carretera hacia Agra, en ruta visita de Fatehpur Sikri, también conocida como "la ciudad fantasma" construida en arenisca roja por el emperador Akbar en el año 1564 AD en honor del Santo Musulmán Sheikh Salim Chishti. Continuación hacia Agra, ciudad conocida por su famoso monumento al amor – el Taj Mahal, el monumento más famoso de la India. Se encuentra ubicado en la orilla oeste del río Yamuna, en una de las grandes llanuras del norte de la India. Llegada y traslado al hotel. Por la tarde visita de Mehtab Bagh (jardin de Mehtab): también conocido como el Jardín de Luz de Luna. Alojamiento.

### **Día 7 - AGRA**

Pensión Completa. A primera hora del día, visita del Taj Mahal: El Taj Mahal fué construido por el emperador mogol Shah Jahan en memoria de su amada mujer, la reina en el siglo XVII. Desde el área de aparcamiento del Taj Mahal cogemos un coche de batería que nos llevará hasta el legendario Taj Mahal. Regreso al hotel para desayuno. A continuación, paseo por la vieja Agra y visita del Fuerte de Agra. Tarde libre. Alojamiento.

### **Día 8 - AGRA - JANSHI - ORCHA - KHAJURAHO**

Pensión completa. A la hora concertada traslado a la estación de ferrocarril para embarcar en el tren con destino Jhansi. Llegada y traslado por carretera a Khajuraho. En ruta visita del pueblo de Orchha: Orchha tiene templos que, sin duda, merecen una visita por su arquitectura única. Es la antigua capital de un estado principesco que cuenta con bellos palacios y templos construidos por sus gobernantes Bundela entre los siglos XVI y XVIII. Destaca el Palacio del Raj Mahal y el Templo de Lakshminarayan cuyos interiores están decorados con pinturas muy bien conservadas. Continuación a Khajuraho. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 9 - KHAJURAHO - BENARES**

Pensión completa. Salida para visitar de los templos de Khajuraho, famosos por los templos eróticos que representan algunos de los mejores ejemplos de arquitectura de templos en el norte de la India. Los templos fueron construidos durante la dinastía Chandela; la mayoría se construyeron en un estallido repentino de energía creativa y religiosa, entre mediados del siglo X y XI. Continuación por carretera hacia Benares. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 10 - BENARES**

Pensión completa. Muy temprano en la mañana disfrutamos de un paseo en barca por el río sagrado Ganges. Observaremos los rituales de purificación y las ofrendas que realizan los peregrinos en los Ghats. Más tarde, un recorrido a pie, para ver los estrechos callejones de la ciudad para observar de cerca la vida de la población local y los peregrinos hindúes. Regresamos al hotel para desayuno. Tiempo libre. Por la tarde realizarán una excursión a Sarnath donde visitaremos las ruinas de Sarnath y el Museo de Sarnath, que conserva parte del patrimonio más espectacular del budismo. Al atardecer paseo por rickshaw seguido por una ceremonia Aarti por los Ghats del río sagrado Ganges (paseo por barco en río). Podemos ver algunos de los templos hindúes situados en la orilla del río Ganges. Alojamiento.

### **Día 11 - BENARES - DELHI**

Desayuno en el Hotel. Mañana libre. A la hora concertada traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino Delhi. Llegada y traslado a un restaurante local o hotel para la cena. A última hora traslado al aeropuerto.

### **Día 12 - DELHI - MADRID**

Salida en el vuelo con destino Madrid. Llegada y fin de nuestros servicios